



学校だより

くがに森

宜野湾市立大謝名小学校
令和6年4月26日
4月 第2号
学校長 玉寄 誠

本校教育の指針：子ども一人一人を大切に、よさや可能性を伸ばす教育の推進

今年度の学校教育目標について

学校だより「くがに森」第1号で学校教育目標についてお知らせいたしました。今回は、その学校教育目標についてお伝えいたします。

総括目標を「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」

具体目標を「よく考え行動する子(知育)」「思いやりのある子(徳育)」「最後までがんばる子(体育)」としています。

一人一人の個性が生き、
(スーパー大謝名っ子の育成)

豊かな人間性と
(思いやりのある子)

創造力に富む
(よく考え行動する子)

心身共に健全な
(最後までがんばる子)

児童の育成

「豊かな人間性」とは、(思いやりのある子)で、他人を思いやる心をもつ子・みんなと仲良く助け合う子です。

「創造力に富む」とは、(よく考え行動する子)で、人の話を最後までしっかり聞く子・自分の考えをもち進んで学習する子です。

「心身共に健全」とは、(最後までがんばる子)で、めあてを持ちねばり強く最後までがんばる子です。

他人を思いやりみんなと仲良く助け合い、よく考え・よく聞き進んで学習し、ねばり強く最後までがんばる児童を育むための、具体目標を踏まえた本校の総括目標を、保護者の皆様にもご確認いただき、ご家庭でもお子様にお伝えしていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

入学式について

4月9日(火)に令和6年度の入学式を挙行了いたしました。今年度の新1年生は110名。「おはようございます」や「よろしくお願ひします」と、あいさつをすると元気に返事が返ってきて、話を静かに聞いてくれて、みんな可愛くて素敵な1年生でした。

子ども達の健やかな成長に向け、保護者の皆様と連携・協力しながら、活力ある学校づくりを推進したいと考えています。学校からいろいろとご協力をお願いすることもあるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。



(入学式の様子)

入学式では、児童を代表して児童会のお姉さんから1年生に向けて歓迎のことばがありましたので、掲載します。

新1年生のみなさん、大謝名小学校へのご入学おめでとうございます。

大謝名小は、やさしいお兄さん、お姉さん、仲良くしてくれるお友達もたくさんいる、楽しい学校です。友だちと一緒に勉強したり遊んだり、仲良しすごして下さい。

誰でも最初は分からないこと、出来ないことはあります。そういう時は、先生達や私たちに聞いてください。

新1年生のみなさんは、今日から大謝名小学校の仲間入りです。私たちと一緒に当たり前のことが当たり前にできる「スーパー大謝名っ子」になれるようにがんばっていきましょう。

児童代表 ○○○○